
 

 

 

 

 

 

 

第 2156回例会 

2023 年 10 月 23 日(月)  
海南商工会議所４F 12:30～ 

ＩＤＭ報告  

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング    「それでこそロータリー」 

３．出席報告 

会員総数 40名 出席者数 24 名 

出席義務規定適用免除会員  2 名 

出席率 63.16%  前回修正出席率 65.79% 
 

４．会長スピ-チ          会長 岸   友子 君 

  みなさん、こんにちは。今日は

爽やかな秋晴れで、日中肌寒さは

解消されているようです。先週末か

ら急に冬を思わせるような肌寒さ

となってきましたので体調管理に

お気を付けください。 

 10/13に訪問した紀美野町キノコ食堂から電子レン

ジの写真入りで令状が届いております。 また、先週

10/18(水)に黒江こども食堂、10/21(土)に内海きうち

こども食堂を、楠部社会奉仕委員長、山畑さん、中村

さん、私とで訪問、寄付をお渡ししてきました。榊原さ

んは黒江こども食堂でお出迎えしてくださいました。 

さて、本日はＩＤＭの発表です。10月第 1週～2週で5

組がかなりの出席率で参加していただき、50 周年記

念行事について活発な意見交換をしていただいたこ

とと思います。発表の方よろしくお願いいたします。 

お手元に 11月の例会プログラム配布しています。11

月 16日（木）の 3 クラブ合同ボジョレーヌーボー例会

の出欠提出お願いいたします。 

 

５．幹事報告                幹事 角谷 太基 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

和歌山東南 RC 11月 15日（水）→ 17日（金） 

18:30～ ダイワロイネットホテル和歌山 

  和歌山中 RC との合同夜間例会 

〇例会休会のお知らせ 

 和歌山東南 RC １１月２２日（水） 

和歌山中 RC  １１月２４日（金） 

６．ＩＤＭ報告 

1組 10 月 4 日「美登利」 

参加者 谷脇、土井、山東、大江、山畑、

上野山の計 7 名 

① 記念式典・祝宴 

・役員名で来賓の祝辞は極力短めにお願いする。 

・当ロータリーＯＢの招へい 

・樽酒で威勢よく盛り上げる 

・外部より著名な公演者を招へいする 

・写真展を催す（花畑さんに依頼） 

② 広報ＰＲ 

・市の広報等できる限り、金のかからないよう事前

に依頼する。 

③ 記念事業 

・過去の例で時計台設置や記念碑依頼等は、今風

ではないのでないか、という意見があり、一応考

慮する。 

・智弁学園ブラスバンド・大阪桐蔭ブラスバンドを招

へい 

④ 記念ゴルフ 

・部会に一任するが、全員で協力すること。 

最後に創立 50 周年の節目の行事を成功さすには

全員一人一人の大いなる「やる気」がなくてはなら

ない。全員参加で協力しましょう。 
 

2 組 10月 5 日「うたげ」 

参加者 中西、角谷、綛田、楠山の 4 名 

冒頭で、実行委員での決定事項、案、

意見をリーダーの中西さんから読み上

げて、コンセンサスをとり、実行委員会

の意向から外れない形で議論を始めた。 

・記念事業として 

一般公開（クラブの PR にもなる）ということで、講

演会は非常に良いと思う。 （尾木ママ～有名人で

あり、集客力あり・・・中西さん、山畑さん、つてあり 

100 万円→70万円あたり？） 

・会場候補は、社会福祉会館、市民総合体育館、海南

コミュニケーションセンターのいずれかで～祝宴は

ロイヤルパインズ（車および、シャトルバスで移動） 

（※実行委員会副委員長中西さん談） 

・懇親会では、海南東 RCクラブ参加の催しで、招待者

に歓迎の意を示してはどうか？ （寸劇、コーラス他
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～事前練習が必要でハードル高し） 

・懇親会を盛り上げるために海南東 RC クラブメンバ

ーは仮装して出席（＋カラオケ ピンクレディー、キャ

ンディーズ他） 

・ボーリング大会の開催 

（ゴルフ参加しないひと、家族、子供も参加）の開催も

検討。 

追記 事前にお知らせいただきました。実行委員

会での決定事項、案、意見等について、参加者からは、

概ね、賛同の意見をいただきましたことを追記して

おきます。 
 

３組  10月 6 日「うたげ」 

参加者 中村、花畑、山名、田岡、楠部、

花田、小椋、榊原の８名。 

・記念式典について 

海南東 RC チャーターメンバーをご

招待して感謝状をお渡しするのはどうか？（岡田さ

ん、柳川さん） 

・祝宴について 

お酒が入る席で聴ける音楽(観客が集中していな

くても失礼にならないように)例えばジャズバンドな

どはどうか。 

すわん江戸村の歌手の春菜美保さんが、最近海南

の地名がたくさんでてくる「海南ええわいしょ！」を 

新曲で出した。盆踊りのように皆で踊ることも可能。

盛り上げてもらうにはいいのでは。 

・広報について 

パンフレットをつくって部区をまわる。メーキャップ

として訪問して、記念事業についてＰＲする。 

・記念事業： 

プロの選手をよんで、少年野球やサッカーなど、青

少年との交流会。写真展を開催するなら、テーマをど

うするか。海南駅前にイベントの時に役立つステージ

をつくりたい→市の許可など大変なのでＮＧ。道の駅

サクアスなどに、自然豊かな和歌山の観光名所がわ

かるような地図のボード（ＱＲコードで情報が読み込

めるように）を設置できないか。 

・記念ゴルフ 

部会に一任いたします。 
 

第４組  １０月１２日「うたげ」 

参加者 田中淳、岸会長、重光、箕島、新

垣、才力、前田誠の７名。 

創立５０周年記念事業の具体的な提

案、アイデアということで、特に①番の

記念式典・祝宴、③番の記念事業について、活発に意

見が出ました。 

① 記念式典・祝宴について 

・会場について再度、海南ルートインや、ノビノスで出

来ないか検討しましたが、大人数の収容が難しく、や

はり近辺ではマリーナシティホテルしか無いかな‘と

いう結論になりました。 

・催しものについて、藤白神社の獅子舞は、全員一致

で是非お願いしたい、お祝い事にはぴったしである

ということになりました。あと、みなさんが参加でき

る阿波踊り、よさこいとかは、海外の方にも人気があ

るし、活気がある催し物になると思うのでいいので

はないでしょうか？また、和歌山にゆかりのある歌手

に来ていただく等。予算との相談になると思います。 

 中学校、高校のブラスバンド部演奏、カラオケ大会、

とかいう案もありますが、未成年参加となると、飲酒

はダメ、昼間の行事になると思いますので、どうして

も２部制になるので時間的にも大変である。よって、

この４組では、夜間開催だけでいいのではないかと

いう結論になりました。 

 その他、〇クラシック演奏➯寝てしまう 〇和歌山

ブルースの古都清乃(８０うん才) 〇貴志川の宮本

静 〇尾木ママ 〇ペギー葉山 音響悪くて帰って

しまった 〇クラブ員である医者の１００才まで生き

る講演 年寄り多いから集中してみな聞く 〇和歌

山のゆるキャラパレード この際、海南東のキャラクタ

ー作る 

③記念事業について 

・海南医療センターの南側道路際にあるような石碑。

信号待ちで結構みなさん見ている。 

・過去の記念事業をいろいろ参考にして検討しました

が、予算ありきのことですので、最終残ったお金を部

会で決めて頂きましょう。と言うことになりました。 

 

第５組  10 月 6日「うたげ」 

参加者 魚谷、寺下、奥、岡、田中祥、

宇恵の６名。 

・50 周年記念について、現状の進捗内

容について簡単に説明。 

・その後は主に記念事業について話し合った。 

・まず初めに、現状の案（写真展、海南サクアスへの橘

の植樹、市内中学校の合同吹奏楽演奏）の説明。 

・その他の案として 

 著名講演者の招待、第２分区の合同ボーリング大

会（老若男女の参加が可能）。スポーツイベントの開

催（サッカー教室で元日本代表の駒野氏の招待）、 

海南サクアスのイベントで下津の中学校（？）の演奏

があって感動したとの意見もあった。 
 

７．閉会点鐘 

 
次回例会 

      第 2157回 2023年 11月 6(月) 

海南商工会議所 4F 19:00～ 

お誕生日、結婚記念日のお祝い 
 

 

 

 
寺下  卓 君  阪神、オリックス優勝、谷脇さん地

区大会、素晴らしいゴルフ 

中村 俊之 君  １１月４日５日、漆器まつりの案内 

土井 元司 君  名古屋の話（犬山城） 

IDM ４組    残金 


